

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Inflasi tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai aktiva bersih reksadana syariah di Indonesia. Hasil penelitian ini dibuktikan dengan nilai signifikansi 0,302 lebih besar dari 0,05 dan nilai t hitung 1,045 lebih kecil dari t tabel 2,01537 maka dapat disimpulkan bahwa inflasi tidak berpengaruh terhadap NAB reksadana syariah, sehingga H_1 di tolak
2. Kurs berpengaruh signifikan terhadap nilai aktiva bersih reksadana syariah di Indonesia. Hasil penelitian ini dibuktikan dengan nilai signifikansi 0,000 lebih kecil dari 0,05 dan nilai t hitung 5,993 lebih besar dari t tabel 2,01537 maka dapat disimpulkan bahwa secara parsial kurs berpengaruh terhadap NAB reksadana syariah, sehingga H_2 diterima.
3. BI Rate tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai aktiva bersih reksadana syariah di Indonesia. Hasil penelitian ini dibuktikan dengan nilai signifikansi 0,848 lebih besar dari 0,05 dan nilai t hitung -0,193 lebih kecil dari t tabel 2,01537 maka dapat disimpulkan bahwa secara parsial BI Rate tidak berpengaruh terhadap NAB reksadana syariah, sehingga H_3 ditolak.
4. Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) berpengaruh signifikan terhadap nilai aktiva bersih reksadana syariah di Indoensia. Hasil penelitian ini dibuktikan dengan nilai signifikansi 0,000 lebih kecil dari 0,05 dan nilai t hitung 7,433 lebih besar dari t tabel 2,01537 maka dapat disimpulkan bahwa secara parsial ISSI berpengaruh terhadap NAB reksadana syariah, sehingga H_4 di terima.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan, maka saran-saran yang diajukan oleh penulis dalam penelitian ini yaitu sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya agar dapat menambah variabel lain yang belum diteliti dalam penelitian ini yang dapat berpengaruh terhadap nilai aktiva bersih reksadana syariah di Indonesia, serta menambah periode tahun penelitian agar

hasil penelitian dapat menggambarkan keadaan sebenarnya dalam jangka panjang.

2. Bagi investor diharapkan berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti dapat menjadi bahan pertimbangan dalam melakukan investasi pada reksadana syariah.
3. Bagi manajer investasi disarankan untuk memperhatikan faktor inflasi, kurs, BI Rate, dan ISSI untuk mempertahankan kinerja reksadana syariah serta agar dapat memperoleh kontribusi laba yang maksimal.

C. Penutup

Alhamdulillahirabbil'alamin atas rahmat, hidayah dan inayah yang di anugerahkan oleh Allah SWT, penulis bisa menyelesaikan tugas akhir skripsi ini. Shalawat serta salam mudah-mudahan tercurahkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW yang sangat kita harapkan syafa'atnya kelak di yaumul kiyamah nanti.

Penulis telah melakukan usaha semaksimal mungkin untuk penulisan skripsi ini, namun dalam penulisan ini tak luput dari kesalahan maupun kekeliruan dengan keterbatasan yang dimiliki oleh penulis dalam hal ini ilmu maupun kemampuan penulis. Oleh karena itu, penulis berharap akan adanya perbaikan dari berbagai pihak untuk mencapai tingkatan yang lebih baik.

Penulis berharap semoga skripsi ini dapat menambah pengetahuan dan wawasan bagi pembaca dan penulis serta bisa menjadi ilmu pengetahuan positif bagi keilmuan Ekonomi Islam. Amin Ya Robbalamin.